

Seguidamente se designó en Comisión, para que saliesen a recibir a los Concejales electos, a los señores Marín Blasco, Balboa, Calatayud y Presidentes.

Hecho así, penetraron en la sala acompañados por dichos señores, comparecieron y fueron cortésmente recibidos, dándoles la bienvenida, en nombre de todos, el señor Presidente, de los proclamados por este término en el día 18 de Mayo último, cuyas certificaciones credenciales presentaron en secretaría en tiempo oportuno, sin que resulte reclamada, ni declarada su incapacidad, ni tampoco presentadas sus excusas, los señores, Don Antonio Martínez Hernandez, Don Juan Piqueras de Molinero, Don Miguel Abellán Bernabé, Don Andrés Hernandez Arnan, Don José García Villalba, Don Mariano del Carmen Gonzalez y Saur, Don Rogelio Mauresa Gllou, Don José Catañ Torres, Don Maximino Ruiz Garcia, Don José Antonio Soler Salazar, Don Francisco Martínez Alcañar, Don Luis Perez Lopez, Don José Garcia y Garcia Perez y Don Diego Garcia Avilés.

Entró el señor Bautista Monserrat.

Han dejado de asistir, de los electos, Don Antonio Clemares Martínez, y los nombrados antes, Don Julián Pagán y Don Francisco Gllou, resultando presentes los demás reelegidos, excepto los dos citados.

No estando presente, como queda dicho, el Alcalde, nombrado por el Rey, correspondió la Presidencia, y pasó a ocuparla, por ser el Concejale de los que asisten que obtuvo mayor número de votos en la elección, el señor Bautista Monserrat. Anunció su señoría, una vez que quedaron posesionados en sus cargos los señores Concejales, iba a procederse a la elección de Herientes de Alcalde.

Se procedió a nombrarlos, en votación secreta, por medio

